

Am 12. und 13. Juni fand das erste C&J Turnier, nach der Pandemie, in Luzern für unsere Fechter statt. In einem großen Feld von insgesamt 31 Clubs mit 272 Teilnehmern in 10 Kategorien haben sich unsere Fechter sehr gut geschlagen. Der schon erfahrene Lukasz Pelczar, konnte sich in einem starken, internationalen Feld mit 45 Teilnehmern aus 21 Clubs, bis ins Viertelfinale vorkämpfen. Den Einzug ins Halbfinale verfehlte er mit einem einzigen Treffer. Damit errang er in der Gesamtwertung den sehr guten 5. Platz. Damit steht er nun in der Swiss-Fencing-Rangliste ebenfalls auf Platz 5. Nicht ganz so einfach hatten es Gian Marchesi und unser Benjamin Máté Nyitrai. Auch Gian musste sich unter einem Feld von 40 Teilnehmern aus 16 Clubs behaupten. Er erkämpfte sich in der Direktausscheidung den 37. Platz. Für Máté, der erst seit Januar überhaupt fechtet, war es das erste Turnier. Er war noch ein bisschen aufgereggt und wurde 22. Wir gratulieren unseren Fechtern !